



Será la Comisión Permanente la que decida si Gertz Manero comparecerá ante el Congreso: López Rabadán

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido. La presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, informó que se turnará a la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales.

La diputada panista detalló que será la Comisión Permanente la que decida si el extitular de la Fiscalía General de la República comparecerá ante el Congreso.

[https://drive.google.com/file/d/
1H-nMBSATj7luRondHxnVULRJx2DD42D/view](https://drive.google.com/file/d/1H-nMBSATj7luRondHxnVULRJx2DD42D/view)